

Der Bürgermeister

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

**Pressestelle**

Nancy Kersten  
Pressesprecherin

Alexander Leifels  
Mitarbeiter

Telefon  
(03334) 64 – 512/513  
Telefax  
(03334) 64 - 519

Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 Eberswalde

e-Mail  
pressestelle@eberswalde.de  
(nur für formlose  
Mitteilungen ohne digitale  
Signatur)

Internet  
www.eberswalde.de

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Nr. 282/15 vom 2. November 2015

### **Kreissportbund Barnim und Stadtverwaltung Eberswalde setzen Austausch zur Sportentwicklungskonzeption fort**

#### **Gemeinsame Pressemitteilung des Kreissportbundes und der Stadt Eberswalde**

Kürzlich trafen sich der Vorsitzende des Kreissportbundes Barnim (KSB), Ronald Kühn, der Geschäftsführer des KSB, Ron Jordan, der Sportdezernent der Stadt Eberswalde, Bellay Gatzlaff, und die Leiterin des Amtes für Bildung, Jugend und Sport, Kerstin Ladewig, um sich über die Sportentwicklungskonzeption auszutauschen.

Der KSB bescheinigte der Stadt, dass sie sich zu Recht „Sportstadt“ nennen darf. Die Sportangebote sind breit gefächert und gut. Die Aufforderung an die Eberswalder und Eberswalderinnen, mehr Sport zu treiben und mehr für die eigene Gesundheit zu tun, begrüßt der KSB ausdrücklich. Dass die Stadt angesichts der zu erwartenden Bevölkerungs- und Finanzentwicklung Prioritäten bezüglich eigener Sportstätten setzen muss, ist dem KSB klar. In der Sportkonzeption hätte er sich aber an manchen Stellen eine präzisere Beschreibung der Erhebungsdaten sowie die Berücksichtigung der Sportartenvielfalt in der Stadt und geschlechter- und altersspezifische Angebote, welche durch Vereine sowohl auf städtischen als auch anderweitig getragenen Sportanlagen organisiert werden, gewünscht.

Sportdezernent Bellay Gatzlaff freut sich über die bewährte Unterstützung des KSB für die Stadt und dass dieser erneut mit sachkundigem Rat zur Seite steht. Bellay Gatzlaff hat den KSB, die Vereine und alle Interessierten eingeladen, sich mit Detailvorschlägen zur Sportentwicklung einzubringen.

Die Sportentwicklungskonzeption wird den Stadtverordneten Ende November und im Dezember in den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung zur abschließenden Entscheidung vorgelegt. Zu beschließen ist die grundsätzliche Ausrichtung des Sports in Eberswalde. Anschließend sind die Grundsätze mit Leben zu erfüllen.